

Composante d'enseignement : **INSTITUT GALILLE**

Adresse : 99 avenue Jean-Baptiste Clément – 93430 Villetaneuse

Site d'enseignement : Campus de Villetaneuse

Section CNU : 14

Profil général :

Langue portugaise (variante brésilienne) et Civilisation lusophone et de l'Amérique latine

Job profil:

Portuguese language (Brazilian variant) and Portuguese-speaking civilization and Latin America

Profil d'enseignement et filières de formation concernées :

La personne recrutée interviendra, de la L1 à la L3, dans le cadre des cours de LANSAD Portugais (norme brésilienne) et des BLOCS Complémentaires IBER (Civilisation lusophone et cours thématiques de Civilisation des Amériques latines). Ces cours sont offerts aux étudiants des licences LLCER espagnol, anglais, LEA, Histoire, Géographie, Lettres Modernes et Psychologie de l'UFR LLSHS dans les formations transversales ou complémentaires (Bloc Transversal et Bloc Complémentaire).

Le département cherche un ou une spécialiste en langue portugaise LANSAD (variante brésilienne) et civilisation lusophone, pouvant aussi enseigner la civilisation de l'Amérique latine.

Etre doctorant.e ou Jeune Docteur.e (LLCER Portugais, Histoire ou Sciences Humaines avec un domaine d'études concernant le Brésil ou les Pays Lusophones)

Formations concernées : Licences LLCER Espagnol et Anglais, LEA, Histoire-Géographie, Lettres Modernes et Psychologie (cours LANSAD et BC IBER en option)

Teaching job profile :

The recruited person will intervene, from L1 to L3, in the framework of the LANSAD Portuguese courses (Brazilian standard) and the IBER COMPLEMENTARY BLOCKS (Lusophone civilization and thematic courses of Civilization of Latin America). These courses are offered to students of LLCER Spanish, English, LEA, History, Geography, Modern Literature and Psychology degrees from the UFR LLSHS in transversal or complementary training (Transversal Block and Complementary Block).

The department is looking for a specialist in LANSAD Portuguese language (Brazilian variant) and Portuguese-speaking civilization, who can also teach Latin American civilization.

Be a doctoral student or Young Doctor (LLCER Portuguese, History or Human Sciences with a field of study concerning Brazil or Portuguese-speaking countries)

Relevant training courses: LLCER Spanish and English licenses, LEA, History-Geography, Modern Literature and Psychology (LANSAD and BC IBER courses optional)

Contact :

Grégory Furmaniak (gregory.furmaniak@univ-paris13.fr) et Juan Carlos Baeza (juancarlos.baezasoto@univ-paris13.fr)

Profil recherche :

Laboratoire d'accueil : PLEIADE

La personne recrutée pourra s'intégrer au Laboratoire Pléiade qui a pour vocation d'être un centre de recherche pluridisciplinaire. La personne recrutée pourra intégrer l'un des quatre axes de recherche du laboratoire dont le travail de recherche s'articule selon les quatre axes suivants :

- 1/ Marges, inégalités, vulnérabilités (MIV)
- 2/ Circulations, Mobilités, Patrimoines
- 3/ Politique, individu, société
- 4/ Représentations, hybridité, formes

Pour savoir davantage sur les axes: <https://pleiade.univ-paris13.fr/axes-de-recherche/>

Research profil :

The recruited person will be able to integrate into the Pléiade Laboratory which aims to be a multidisciplinary research center. The person recruited will be able to join one of the four research axes of the laboratory whose research work is articulated according to the following four axes:

- 1/ Margins, inequalities, vulnerabilities (MIV)
- 2/ Circulations, Mobilities, Heritage
- 3/ Politics, individual, society
- 4/ Representations, hybridity, forms

For more information on the axes: <https://pleiade.univ-paris13.fr/axes-de-recherche>

Contact :

Françoise Palleau, directrice du laboratoire, francoise.palleau@univ-paris13.fr
URL de l'unité de recherche <https://pleiade.univ-paris13.fr>